

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Destination Laval : Équipe Ontario s'entraîne pour briller aux Jeux de la francophonie canadienne

11 juillet 2025, Ottawa – Ce samedi, des douzaines de jeunes francophones des quatre coins de l'Ontario se rendront à Ottawa pour participer au camp d'entraînement d'Équipe Ontario, en préparation pour la huitième édition des [Jeux de la francophonie canadienne](#) (JeuxFC), qui se tiendront à Laval, au Québec, du 15 au 19 juillet 2025.

Accompagné.e.s d'une équipe d'entraîneur.euse.s qualifié.e.s, ces jeunes auront l'occasion de rencontrer leurs coéquipier.ère.s et de s'entraîner dans leur discipline respective tout au long de la fin de semaine. Ils et elles se préparent notamment en athlétisme, badminton, basketball, improvisation, médias, musique, théâtre, ultimate et volleyball de plage.

La délégation de l'Ontario prendra la route vers Laval lundi, en vue de la cérémonie d'ouverture qui aura lieu le mardi 15 juillet.

Faits en bref :

- Équipe Ontario regroupe 50 athlètes, artistes et leaders âgés entre 14 et 18 ans provenant des villes suivantes : Alexandria, Bourget, Chapleau, Chatham, Cornwall, Embrun, Geraldton, Hammond, Hearst, Iroquois Falls, Kapuskasing, Kingston, Longlac, Milton, Moose Creek, Orangeville, Ottawa, Pickering, Sarnia, St-Isidore, Stoney Creek, Timmins et Toronto.
- Les JeuxFC en sont à leur huitième édition. La dernière s'est tenue à Moncton-Dieppe, au Nouveau-Brunswick, en 2017.
- L'horaire complet de la programmation socioculturelle et des compétitions est disponible sur le [site Web des JeuxFC](#), et les résultats pourront être consultés en direct via [l'application Web](#).

Citations :

« Les Jeux de la francophonie canadienne sont une occasion extraordinaire d'aller à la rencontre de jeunes francophones des quatre coins du pays, de valoriser notre diversité et de célébrer fièrement la langue qui nous rassemble. »

– Marie-Claude Bisson, présidente de la FESFO

« Le camp d'entraînement permettra aux jeunes athlètes, artistes et leaders d'Équipe Ontario d'apprendre à se connaître, certain.e.s pour la première fois, de renforcer les liens avec leurs pair.e.s, l'équipe de mission et les entraîneur.euse.s, et de développer une complicité essentielle avant leur départ vers Laval. »

– **Éric Marcotte, chef de mission d'Équipe Ontario**

- 30 -

L'Équipe Ontario est composée de jeunes leaders, artistes et athlètes de partout en province qui sont membres de la Fédération de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO). Les jeunes sont accompagné.e.s par une équipe d'entraîneur.e.s motivé.e.s et qualifié.e.s qui appuient les membres d'Équipe Ontario avant et pendant les JeuxFC en offrant des formations pratiques adaptées aux disciplines.

La FESFO est le partenaire de recrutement pour les Jeux de la francophonie canadienne. C'est l'organisme PAR et POUR les jeunes francophones de l'Ontario. Elle a une double mission : représenter et défendre les intérêts de la jeunesse, et rassembler les jeunes par des expériences enrichissantes leur permettant de s'épanouir en français.

Pour plus de renseignements

Jérémie Spadafora | Adjoint aux communications et à la logistique

613.260.8055 poste 0009

equipe.ontario@fesfo.ca